

## **Conférence nationale de Sigmapharm : L'équilibre des caisses d'assurance oui, mais pas au détriment de celui des pharmacies !**

Abderrahim DERRAJI - 2022-09-19 10:08:35 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Le groupement d'intérêt économique Sigmapharm a organisé, le 14 septembre à Rabat, sa 1ère Conférence nationale sous le thème «Rôle du pharmacien dans la réussite du chantier royal de généralisation de la protection sociale». La cérémonie inaugurale de ce conclave s'est tenue en présence du président du Conseil national de l'Ordre des pharmaciens, de la présidente du Conseil régional des pharmaciens d'officine du Sud, du président du Conseil régional des pharmaciens d'officine du Nord, de représentants de la fédération des syndicats des pharmaciens de la Confédération des syndicats des pharmaciens du Maroc, la Fédération marocaine de l'industrie et de l'innovation pharmaceutiques et du président du Groupement professionnel de la distribution pharmaceutique au Maroc. De par leur présence, et à travers leurs discours, le président de Sigmapharm et les autres invités ont exprimé à l'unisson leur volonté de ne ménager aucun effort pour contribuer à garantir la réussite du chantier royal de généralisation de la protection sociale. Ils appréhendent cependant la mise en place de stratégie qui se focalise sur les baisses de prix des médicaments sans se soucier de l'équilibre des pharmaciens. Cette Conférence a été également l'occasion de débattre de sujets importants comme la Loi-cadre 06-22 relative au système national de santé et l'octroi du droit de substitution au pharmacien. Ce dernier constitue un des leviers indéniable pour préserver l'équilibre des caisses d'assurance-maladies et un des moyens permettant de proposer aux patients des alternatives thérapeutiques en cas de ruptures de stock.